

Israel proclama su control en sur libanés

Tel Aviv, marzo 20 (Latin-Reuter). (Por Patrick Massey). Israel proclamó hoy su control sobre virtualmente todo el territorio libanés situado al sur del río Litani, en medio de indicios de que el gobierno accederá con renuencia a ceder ese dominio a una fuerza de las Naciones Unidas.

Un portavoz militar indicó que las tropas judías capturaron casi todo el territorio al sur del mencionado río, con excepción de una saliente en torno al puerto de Tiro.

Esto las llevó a menos de un kilómetro de las márgenes del río y a unos 22 kiló-

metros al norte de la frontera libanesa, lo que es aproximadamente el doble del avance que los israelíes anunciaron inicialmente como su objetivo al irrumpir en el Líbano el 14 de marzo.

El gobierno mantuvo silencio durante el día acerca de su actitud con respecto a la resolución aprobada anoche por el Consejo de Seguridad, que propugna el retiro de las tropas israelíes que operan en el sur del Líbano y su reemplazo por una fuerza de las Naciones Unidas. Las autoridades no han tratado de ocultar el recelo con que se

Pasa a la página 41

Hallan avión con cadáveres de 5 políticos en Venezuela

Caracas, marzo 20 (AP). (Por Alberto Rojas Morales). Los cadáveres del famoso animador de televisión y precandidato presidencial Renny Ottolina y cuatro miembros de su comitiva electoral, fueron localizados hoy junto con el destruido pequeño bimotor en que viajaban, según se informó oficialmente. Una fuente oficial del Ministerio de Transportes y comunicaciones informó que una brigada de rescate comprobó que el pre candidato presidencial Ottolina y sus cuatro acompañantes estaban muertos.

El bimotor Cessna 310 se encontraba desaparecido desde el jueves pasado a las 16:30 EST y fue localizado en las primeras horas de la tarde de hoy en la meseta del Cerro Las Mercedes aproximadamente unos 20 kilómetros del aeropuerto internacio-

nal de Maiquetía, que sirve a Caracas.

En el avión también viajaban el periodista Ciro Medina, el piloto abogado Carlos Olavarria, el productor de televisión Luis Duque y el abogado César Oropeza.

El avión privado hacía un vuelo de aproximadamente una hora entre Caracas y la isla turística Margarita, en donde Ottolina re-

Pasa a la página 20

Sigue juicio a Brigadas Rojas pese a amenazas contra Moro

Turin (Italia), marzo 20 (Latin-Reuter). (Por David Smith). El juicio contra los máximos cabecillas de la organización guerrillera "Brigadas Rojas" se reanudó hoy, a pesar de amenazas contra la vida del ex primer ministro Aldo Moro, secuestrado el jueves por terroristas de esa agrupación. Los raptos de Moro han amenazado con quitar la vida del destacado político demócrata cristiano si se lleva adelante el proceso judicial contra Renato Curcio, Alberto Franceschini y otros dirigentes de las "Brigadas Rojas".

Pero el juicio, postergado en dos oportunidades debido a atentados extremistas, volvió a ponerse en marcha hoy, en medio de estrictas precauciones de seguridad en un cuartel policial protegido como una fortaleza, en

el centro de esta ciudad septentrional italiana.

Las actuaciones se demoraron dos horas con respecto a lo que estaba programado, debiéndose la tardanza a la decisión del ministro del Interior Francesco Cossiga, de prohibir la presencia de fotógrafos, operadores de noticias cinematográficas y de televisión y el uso de grabadores

Pasa a la página 20

URSS compra otras 500 mil toneladas de maíz a EE. UU.

Washington, D. C. marzo 20.— (AP). La Unión Soviética compró otras 500.000 toneladas métricas de maíz estadounidense para entrega este año bajo acuerdo a largo plazo, informó hoy el Departamento de Agricultura.

Con esta venta, aumentó a 12 millones de toneladas la cifra de granos que la Unión Soviética ha

Pasa a la página 24



SE SALUDAN. Nueva York, marzo 20 (AP). El ex secretario de Estado Henry Kissinger, izquierda, saluda al primer ministro israelí Menahem Begin, a su llegada en Nueva York, en el aeropuerto "John F. Kennedy".

Begin presentará a Carter su propuesta para terminar lucha

Washington, marzo 20 (AP). (Por George Gedda). El primer ministro israelí Menahem Begin presentará al presidente Jimmy Carter su propuesta para poner rápido fin a la lucha entre fuerzas israelíes y palestinas en el sur del Líbano, según anticipan funcionarios norteamericanos. Mientras tanto, el embajador israelí ante las Naciones Unidas, Chaim Herzog, dijo en Nueva York que hoy "se adoptaron los primeros pasos" para poner en vigor una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU e indicó que había un alto al fuego en la región.

Begin, que llegó ayer a Nueva York, cambiará ideas con Carter sobre la situación en el sur del Líbano y sobre la situación global en el Medio Oriente, durante

las reuniones de mañana y el miércoles en la Casa Blanca.

Un funcionario de la Casa Blanca que acompaña a Carter dijo en St. Simons Island, Georgia, que "es deso de los Estados Unidos que las conversaciones sobre el Líbano no sean el tema dominante". Agregó que las perspectivas globales de paz en el Medio

Pasa a la página 24

Hijos de Chamorro refutan carta de periodista cubano

Managua, marzo 20 (DPA). El periodista cubano Ernesto Montaner, exiliado en Miami, envió una carta a la viuda del periodista y político nicaraguense Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, Violeta Chamorro, exponiendo que su esposo murió a manos de "los comunistas". Afirma Montaner, que a "Chamorro no lo mató el general Somoza, ni alguien por mandato de Somoza. Ni soldados, policías o políticos somocistas". Chamorro fue muerto el 10 de enero de este año por matones a sueldo que dijeron haber recibido dinero del cubano norteamericano, Pedro Ramos, residente en Miami.

Montaner señala que en Nicaragua "gravita la amenaza de ocurrir lo que ocurrió en Cuba, por que en Cuba queríamos salir

de un general". "Recuerde señora, dice Montaner, salimos del general, del régimen y del sistema, y, claro está, salimos de Cuba, porque si no salimos de Cuba hubiésemos tenido un solo dilema: el presidio o el paredón".

El periodista exiliado, toma como base su carta, las declaraciones de la viuda de Chamorro, por que en Cuba queríamos salir

Pasa a la página 22

Alzas y bajas registra dólar frente a monedas en Europa

London, marzo 20 (AP). El dólar norteamericano registró alzas frente a las monedas europeas en las primeras operaciones en transacciones agitadas pero luego bajó pronunciadamente frente al franco francés y el Banco de Japón compró varios centenares de millones de dólares para mantener su valor frente al yen. El franco subió en forma espectacular favorecido por la derrota electoral de la coalición comunista-socialista en las elecciones de ayer en Francia. El dólar bajó 35 centavos en las primeras operaciones para quedar en 4.590 francos. El viernes había cerrado a 4.675 francos.

Mientras tanto, el precio del oro en Zurich un dólar la onza.

Colizaciones del dólar en las primeras transacciones de hoy en Europa.

London. La libra británica se cotizaba a 1.9065 dólares y el viernes a 1.9080.

Francfort. 2.0435 marcos alemanes, subió de 2.0370.

Zurich. 1.9070 francos suizos, subió de 1.89875.

Milán. 856.05 liras, subió de 855.40.

En Tokio, el banco de Japón compró hoy unos 400 millones de

Pasa a la página 22



MONTAN BARRICADAS. Roma, marzo 20 (AP). Soldados del ejército italiano montan una barricada en una calle de Roma, durante la búsqueda del ex primer ministro secuestrado Aldo Moro.